
 

  

広島アニマルケア専門学校 

2024 年度      

外部評価委員会 報告書 

2025.3.24 国泰寺校舎 5 階 会議室 



日 時 令和 7年 3月 24日 13時 30分～ 

場 所 広島アニマルケア専門学校 国泰寺校舎 5階 

出席者 

業界関係者 松本 修    （広島県獣医師会） 

業界関係者 高木 宏樹  （有限会社ターク） 

業界関係者 増本 順志  （セブンイレブン 広島地蔵通り店オーナー） 

卒業生 大田 祐翼  （有限会社ターク） 

副校長 山中 一郎  （Web） 

事務長 曳野 節子 

法人本部職員 中塚 智紀 

教務主任 三善 知美 

書記・記録 上杉 誠 ・ 樋口 奈津子 ・ 西森 将浩 

欠席者 

業界関係者 藤本 恭平  （ハーバー動物病院） 

業界関係者 高橋 辰夫  （並木学院高等学校 校長） 

校 長 加計 悟 

副校長 松隈 宗裕 

議事の経過並びその結果 

 定刻に至り、曳野事務局長より、現行委員定数 12名、出席委員 8名、欠席 4名、出席率 66.7％。委員

会規定第 6条第 2項の規定により今会議が有効に成立する旨の宣言があり、開会を宣言する。 

委員会規則第 5条第 4項の規定により、山中副校長が委員長となり開会した。 

会議内容 

発言者 発言内容 

曳 野 定刻となりましたので、委員会を開催して参ります。 

議題１、委員会主旨 

曳 野 規定に基づき委員会主旨説明。 

議題２、委員長選出 

曳 野 校長事前指名により、副委員長には副校長を指名。 

本日校長（委員長）欠席。 

委員会規定第 5 条第 4 項の規定により、副校長が委員長を代行することとされています。今委員会

の委員長は私山中が務めます。御異議ありませんか。 

委 員 異議なし 

曳 野 今後の進行は、山中委員長御願いします。 

山 中 先程委員長に選出されました、山中です。本日は校長欠席、私も急な出張の為Webにて参加いたし

ます。委員の皆様には屈託のない意見を御願いしたい。 

議題 3、2024年度入学生及び在校生状況 

山 中 2024年度入学生及び在校生状況について、事務局より説明してください。 

事務局 資料 1に基づき昨年度と比較し説明。 

退学率について、全国平均及び全国と本校比較について、参考資料 1-1及び 1-2に基づき説明。 

山 中 退学者数は増加傾向である。 

全国平均と比較した場合も高い状況にある。 



 入学者を増加、維持させることは重要であるが、退学者減少に向けた努力も必要である。 

 御意見のある委員の方はおられるか。 

委員 なし。 

議題 4、卒業生の状況 

 山 中 卒業生の状況等について、事務局より説明してください。 

 事務局 卒業生数、就職率及び資格取得率について資料 2-1及び 2-2に基づき昨年度と比較し説明する。 

 山 中 資格取得状況について、愛玩動物看護師合格率は全国最下位。合格率向上に向けての対策が急

務である。来年度着任予定（獣医師）の教員をはじめ資格対策を強化していく。 

御意見のある委員の方はおられるか。 

松 本 就職率のデータに関しては、就職を希望していない卒業生も含めた率か。 

事務局 就職を希望した卒業生の数を基礎としている。 

併せて、動物業界のみではなく別業界への就職者及び、ＧＲコース等個人経営のサロン等はバイト・

パートの就職が多い為今回の数字の中にはそのようなバイト、パートは含めて計算している。 

議題 5、2025年度入学予定者について 

山 中 2025年度入学予定者について、事務局より説明してください。 

事務局 資料 3及び昨年度との比較表に基づき説明する。 

山 中 昨年度同様数の確保はできている。しかし、動物看護コースに関しては定員充足率 100％ではある

が、他近隣学校と比較してみると、他校は 130％を超えており、募集停止している状況にある。比べる

と本校は充足が低い状況にある。愛玩動物看護師合格率が更に影響してくると考えられるため、テコ

入れが必要であり、油断できない状況下である。入学数の増加は必要である。 

併せて、退学率を考慮すると入学率向上を目指す必要性がある。 

広報（上杉Ｔ）意見はあるか。 

上 杉 OC を含め、動物看護希望者は多い状況である。単独希望ではなく動物関係複数コースを検討して

いる場合が多い。 

看護コースに関しては、就学が 3年になり、学費等経済的影響が大きくある。 

学力層に関しては、本校希望者は中間層に位置づけられると考える。国家試験受験を懸念する声が

多いのも事実である。 

山 中 他意見のある委員はおられるか。 

松 本 愛玩動物看護師の合格率向上が早急の課題である。 募集にダイレクトに影響する。 

資格合格率で学校を選択・希望する。 

看護学科のアンケートも前年度は 4 が目立つ。今年度は 3 が目立つ。授業満足度が資格合格率一

端を担っているのではないか。入学当初の学生へのフォローが必要である。 

議題 6、自己点検・自己評価内容について、議題 7教職員アンケート内容について 

山 中 各種アンケート、内部評価委員会による、自己点検・自己評価内容について事務局より説明してくだ

さい。 

事務局 資料 4～7及び参考資料 2・3に基づき説明する。 

保証人アンケートは評価向上しているが、一因として回収率の減少が考えられる。紙媒体で実施して

いるが、デジタル化を検討していく。 

家庭への適切な連絡に関しても向上傾向にある。 

山 中 意見のある委員の方はおられるか。 

松 本 愛玩動物看護師の合格率向上が早急の課題である。 募集にダイレクトに影響する。 

資格合格率で学校を選択・希望する。 



 

看護学科のアンケートも前年度は 4 が目立つ。今年度は 3 が目立つ。授業満足度が資格合格率一

端を担っているのではないか。入学当初の学生へのフォローが必要である。 

議題 7、教職員アンケ―ト内容について 

山 中 議題 7について説明を願います。 

事務局 資料 7に基づき説明。 

山 中 その他御意見のある方はおられるか。 

委 員 特になし 

議題 8、2024年度 自己評価について 

山 中 内部評価委員会を開催（2025.3.6）し、その内容（内部評価委員会記録）を一読いただきたい。 

今まで多くの御意見を頂戴したが、本校に向けて今までの情報を基に、引き続き議題 9 各委員よりの

御意見・改善点について議論、進言を求めます。 

議題 9、各委員よりの御意見・改善点 

委 員 前述通り。 

特になし。 

議題 10、2025年度目標設定について 

山 中 様々な御意見を頂き、次年度目標について設定していきたい。 

山 中 本校事業計画通り、次年度進めていきたいと思うが、御意見はどうか。 

委 員 意見、異議なし。 

議題 11、 その他 

山 中 その他この場で意見交換等が必要な事項はあるか。 

委 員 異議なし 

山 中 次年度より体制変更。 

加計校長   → 理事長 

新校長     → 大津校長 

山中副校長  → 加計学園 

松隈副校長  → 英数学館局長、副校長兼務 

体制は変わるが、引き続き宜しく御願いしたい。 

山 中 意見も出尽くしたようであるため、本日の委員会はこれにて閉会とするがよいか。 

委 員 異議なし。 

14：05山中委員長より、閉会の宣言があり。散会する。 


